
Ich bin der Neue

Geschrieben von bierkules87 - 27.12.2020 15:25

Mahlzeit,

Ich bin Stefan(33) und komme aus der beschaulichen Altmark.

Mein Interesse f¼r Rennsims ist schon lnger geweckt, dennoch sind meine Erfahrungen noch relativ sprlich, ca 50std PCars 2.

AC habe ich mir diese Woche erst geholt und bin nach ein paar Std schon begeistert. Nachdem ich ein bisschen nach Mods usw. geforscht habe, fand ich diese Seite/Server.

Was soll ich noch sagen? schwarzbierbude, der Name hat mich so richtig abgeholt:woohoo:

Genug von mir^^

Ich hoffe, hier finde ich den Einstieg in die Rennsim Welt und freue mich schon, mit dem Einen oder Anderen vllt mal ein paar Trainingsrunden zu drehen ;)

Aw: Ich bin der Neue

Geschrieben von Kare Wagner - 27.12.2020 20:36

hallo
herzlich willkommen
hier findest du alles was du zum Thema virtueller Motorsport suchst
auch das budenteam immer f¼r infos zu haben
aber auch sauschnelle fahrer so Aliens
nicht einfach zu bezwingen
trotzdem sehr fair im rennen
das ist eins was mir hier so gefllt
man sieht sich auf der strecke
gruss

Aw: Ich bin der Neue

Geschrieben von Old Snake - 28.12.2020 09:34

Tach ;)

Schn das du hier auf die Bude gefunden hast;) .
Muss dir aber gleich sagen das das Interesse f¼r AC leider gesunken ist seit ACC rausgekommen ist. Die letzten Events die wir veranstaltet haben waren auch sehr sprlich besucht:S .
Vielleicht solltest du dir noch ACC zulegen Grafik und Physik wesentlich besser.
Bei Fragen kannst du auch gerne im Ts reinschauen.
Also herzlich Willkommen und viel Spa.

Mit freundlichen Gr¼en. Mario

Aw: Ich bin der Neue

Geschrieben von bierkules87 - 28.12.2020 11:03

Moin Moin,

Ja, ACC habe ich schon aufm Schirm. Ich bef¼rchte, dass mein Rechner nicht potent genug ist. Phenom ii x6 & GTX 970.

